

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Oportunidad perdida para Salerm y Lucena espera una carambola

El conjunto lucentino golea 0-4 en Cartaya



Francisco Gaitán 22/05/2017

La afición del Salerm Puente Genil debe esperar a la última jornada para conseguir un ascenso a Tercera División que se está haciendo de rogar. En la tarde de ayer, el conjunto de Juanmi Puentenueva cayó derrotado por 3-2 ante el Rota, un rival que se juega la permanencia en la categoría. El cuadro roteño llegó al descanso con un 1-0 favorable tras una primera parte lamentable de los jugadores pontaneses. El paso por vestuarios les sentó mejor a los visitantes, aunque en el 48' encajaron el 2-0. Maero e Isaac pusieron

la igualada, pero en el 78' Luis Lara anotó el 3-2 definitivo. A pesar de la derrota, el Salerm sigue dependiendo de sí mismo, aunque debe ganar en la última jornada.

Por su parte, el Ciudad de Lucena espera un resultado adverso del Salerm o el Xerez CD para ascender. Los lucentinos golearon en Cartaya.

 el Día digital
DE CORDOBA

www.eldiadicordoba.es

El ascenso debe esperar todavía

El Puente Genil cae en Rota y deja todo pendiente de la última jornada



El Día Rota, 22 mayo, 2017 - 02:34h

No fue el día del Puente Genil. Cayó en su visita a Rota y perdió la primera oportunidad de lograr el ascenso a Tercera. Ahora, está obligado a ganar a La Palma o empatar siempre y cuando el Xerez CD puntúe. El cuadro pontano cuajó un mal primer tiempo, en el que el meta Cristian, pese a encajar un gol, se erigió en el mejor de su equipo. En el arranque del segundo acto, Luis Lara aumentó las diferencias. El Puente Genil se fue arriba, y Maero y Bubu empataron, aunque de inmediato Luis Lara inclinó el marcador para los locales.

El PSOE local respalda con el 75% de los votos la candidatura de Susana Díaz para dirigir al partido

Virginia Requena21/05/2017

El Partido Socialista de Puente Genil ha respaldado mayoritariamente la candidatura de Susana Díaz en el proceso de elecciones primarias que ha tenido lugar hoy.

En concreto, el 75% de los votos de los socialistas pontanos han sido para Susana Díaz, frente al 23% de la militancia que ha respaldado a Pedro Sánchez siendo Patxi López el que menos votos ha arrancado de Puente Genil con un solo 2%.

En estos momentos y a nivel nacional, con el 75,67% de los votos escrutados, Sánchez obtiene el 48,83% de los votos, frente al 40,56% de Susana Díaz y el 10,51 de Patxi López. La diferencia entre el primero y el segundo es de 10.000 votos.

Gran acompañamiento durante la procesión del Cristo de la Expiración en la aldea de El Palomar

Redacción21/05/2017

La Hermandad del Cristo de la Expiración procesionó en la noche del sábado 20 de mayo en la aldea de El Palomar, contando durante todo su recorrido con un gran número de devotos y fieles, y una representación de hermandades de otras pedanías y varias cofradías de Puente Genil. Como cada tercer sábado de mayo, en la aldea se vivieron numerosos momentos emotivos.

El paso fue portado una vez más por más de treinta de mujeres bastoneras y estuvo acompañado por la Agrupación Musical Nuestro Padre Jesús de los Afligidos. la procesión comenzó a las 9 de la noche, previamente tuvo lugar una función religiosa oficiada por Don Rafael Pozo. Dolores Avilés, presidenta de la Hermandad y alcaldesa pedánea de El Palomar, mostró su satisfacción ante las cámaras de GRUPO COMUNICA por el gran acompañamiento de los vecinos durante la procesión y la misa, y por la incorporación de nuevas hermanas.

PUENTE GENIL TV ofrecerá en los próximos días un reportaje sobre la Procesión del Cristo de la Expiración, con las imágenes más emotivas y entrevistas. Abónate a GRUPO COMUNICA en el 957 60 10 02 y en Cuesta del Molino S/N

3-2. El Polinario dictará sentencia

El Salerm Puente Genil, mostrando dos caras muy diferenciadas, pierde en tierras gaditanas ante un Rota que alcanza la permanencia. Los rojinegros se jugarán el ascenso a Tercera División en la última



21 de mayo de 2017 | División Honor | Pablo Mansilla

El Salerm Cosmetics Puente Genil pierde su primer “match ball” para lograr el ascenso matemático a Tercera División en tierras gaditanas frente al Club Deportivo Rota (3-2) en un partido realmente loco y en el que el conjunto rojinegro mostró dos caras bien diferenciadas. Con los locales creando numerosas ocasiones en las que obligaban a Cristian Agredano a lucirse en hasta cuatro momentos con paradas espectaculares, pasada la media hora de partido inauguraban el marcador por medio de un soberbio Luis

Lara – marcó un hat-trick – que se quedó solo junto a Harana para batir al meta rival. Con el gol del cuadro verde tras el descanso y una buena salida en el segundo acto de los visitantes, Luis Lara marcó el segundo de la tarde cruzando con confianza un balón mordido. Pero el equipo de Puentenueva tuvo una reacción poderosa. Maero recortó distancias de penalti y Bubu, en una jugada muy rápida, estableció el empate en apenas quince minutos. Pero el conjunto de Paco Corbeto no había dicho su última palabra. Pese a que el físico les empezaba a pasar factura, un centro de Lettari acabó en la cabeza de Luis Lara que, en un remate perfecto, batió a Cristian para darle nuevamente la ventaja a los suyos y al término del encuentro, la permanencia matemática en División de Honor Andaluza. Por parte del cuadro pontanés, tendrá que pelear por sellar el salto de categoría en casa la próxima semana ante La Palma en la última jornada de liga.

FICHA TÉCNICA

3.- CD ROTA: Nolo; Guille, Chico Benítez, Paco Noguerras, Adri; Blanco (César, 78'), Iván, Lettari, Ramón (Segarra, 89'), Juan Harana y Luis Lara (Pablo, 89').

2.- SALERM COSMETICS PUENTE GENIL: Cristian; Carraña (Jesús Ángel, 86'), Edu Chía, Manolo Cano, Joseca; Fito, Isco, Carracedo (Miki, 40'), Moyita (Alex Oprica, 61'), Salva Vegas (Bubu, 70'); y Maero.

GOLES: 1-0, min. 34: Luis Lara. 2-0, min. 48: Luis Lara. 2-1, min. 60: Maero, de penalti. 2-2, min. 74: Bubu. 3-2, min. 78: Luis Lara.

ÁRBITRO: Manrique Antequera. Amonestó a Ramón, Adri, Guille y Luis Lara por los locales y a Manolo Cano, Maero y Joseca por los visitantes.

INCIDENCIAS: Partido correspondiente a la jornada 37 en el grupo 1 de División de Honor Andaluza, disputado en el Estadio Alcalde Navarro Flores de Rota (Cádiz) ante unos 350 espectadores, de los cuales un centenar eran del equipo visitante.

Aplazada la fiesta pontana

El Salerm cedió en Rota (3-2) y emplaza el ascenso a la última jornada, a la que llega vivo el Ciudad tras vencer en Cartaya (0-4) | El Pozoblanco tumbó al Xerez Deportivo (2-1) y el Almodóvar claudicó con el Valverdeña (1-6)



CD.com 21/05/17 20:34

No pudo el Salerm Puente Genil con un necesitado Rota en la penúltima jornada de la División de Honor Sénior, por lo que el ascenso pontano quedará aplazado a la última jornada, en la que le seguirá bastando un punto. El más beneficiado de la jornada, además de un Xerez CD que no falló ante el Chiclana, es el Ciudad de Lucena, que, con la derrota del Estrella San Agustín y su propia victoria en Cartaya, mantendrá opciones, aunque no dependa de sí mismo, para ascender. El Pozoblanco, mientras, se impuso en el último partido en casa de la

temporada al Xerez Deportivo, mientras que por el contrario el Almodóvar sucumbió ante la Olímpica Valverdeña.

Rota 3-2 Salerm Puente Genil

Sin ascenso. Así se quedó en Rota el cuadro pontano, que con 70 puntos baja hasta la tercera posición después de ser adelantado por el Xerez CD tras su victoria contra el Chiclana (2-0). Con todo, a los de Juanmi Puentenueva les seguirá bastando con el empate en casa ante La Palma para estar el año que viene en Tercera.

Los roteños demostraron sus ganas y su necesidad de puntos desde el primer momento, con un Salerm algo apagado y que se mantenía a flote por las paradas de Cristian. Así estuvo hasta la media hora de juego, cuando Luis Lara, que hizo un gran partido, adelantó a los locales. Los rojinegros continuaron de manera discreta aunque Moyita pudo empatar.

En el segundo acto, las cosas no comenzaron mejor, puesto que Luis Lara volvió a arrojar un jarro de agua fría sobre el Salerm. A partir de ahí se inició la reacción. Maero empató desde el punto de penalti, después de un derribo correspondiente a Salva Vegas. Y poco después Bubu empató, colocando momentáneamente a los de Puentenueva en Tercera. Por desgracia, acto seguido Luis Lara decantó el marcador, que aún pudo reflejar el anhelado empate si el disparo de Miki en el 90 hubiese cogido una trayectoria algo más baja, ya que se estrelló en el larguero de Rendón.